



Die Störche leben gefährlich

Denzlingen. Das Storchenpaar Karli und Rosi musste sich in den letzten Tagen mehrerer Angriffe fremder Störche erwehren, die ebenfalls den Horst besetzen wollten. Dies gelang ihnen mit vereinten Kräften offenbar erfolgreich. Seit dem 3. April hat Störchin Rosi vermutlich vier Eier ins Nest gelegt, die seither bebrütet werden. Die Brutzeit beträgt etwa 32 Tage, wie Manfred Wössner vom Heimatverein erläuterte, der sich in Denzlingen um die Störche kümmert. Somit müsste das erste Kücken etwa am 5. oder 6. Mai schlüpfen. Das Geschehen im Nest kann man jederzeit am Monitor im Fenster des Heimethues-Museums beobachten.